
Протокол № 4
заседания межведомственной комиссии по профилактике правонарушений и 

противодействию незаконному обороту наркотических средств на территории 
муниципального образования Терский район

27.11.2024 год пгт. Умба

Горохова О.В. - председатель межведомственной комиссии, заместитель главы 
администрации Терского района;

Иванова О.В. - секретарь межведомственной комиссии, методист Информационно
методического центра МБДОУ детского сада № 5.

Присутствовали:
Анисимова Ольга Петровна - заместитель председателя комиссии, начальник отдела 
культуры, спорта молодежной и социальной политики администрации Терского района, член 
антинаркотической комиссии;
Тропина Алеся Валерьевна, глава городского поселения Умба, депутат Совета депутатов 
Терского района,
Соловьева Виктория Константиновна, и.о. начальника отдела образования администрации 
Терского района;
Гагарина Екатерина Николаевна, заведующая филиалом ГАПОУ МО
«Ковдорский политехнический колледж» в п.г.т. Умба;
Гусев Максим Федорович, заместитель военного коменданта военной комендатуры 
(гарнизона, 3 разряда) (с. Алакуртти, Кандалакшский район) - заочно.
Иванив Галина Николаевна, директор ГОАУСОН Терский КЦСОН;
Бычкова Елена Александровна, заведующая филиалом ГОБУЗ «Кандалакшская ЦРБ» - 
Терская больница;
Приглашены:
Сиротина Дарья Сергеевна, и.о. управляющий делами администрации Терского района, 
Отсутствовали:
Представитель МО МВД России «Кандалакшский»,
Дербенева Анна Александровна, врач-нарколог ГОБУЗ «Кандалакшская ЦРБ».
Корнеева Вероника Фёдоровна, инспектор УУП и ПДН ПП по обслуживанию Терского 
района МО МВД России «Кандалакшский»;
Кворум состоялся.

Повестка дня.

1. Реализация Федерального закона РФ от 02.04.2014 № 44-ФЗ «Об участии граждан 
в охране общественного порядка.

2. Результаты работы по реализации мероприятий, направленных на организацию 
содержательного досуга молодежи.

3. Исполнение Медийного антинаркотического плана на территории Терского 
района в 2024 году.

4. О состоянии и проблемах наркологического наблюдения лиц, употребляющих 
наркотические средства по итогам 11 месяцев 2024г.

5. О ходе реализации Программы профилактики правонарушений в Терском 
районе за 2024 год, наиболее эффективные и значимые мероприятия.

6. О принимаемых мерах по профилактике преступлений, связанных с 
завладением денежными средствами граждан посредством телефонной связи и сети 
«Интернет», в целях стабилизации ситуации связанной с мошенническими действиями, 
размещении информации в сми.

7. О принимаемых мерах по предупреждению домашнего насилия, устранение 
причин и условий, способствующих совершению правонарушений на бытовой почве, в 
том числе в состоянии алкогольного опьянения.

8. О рассмотрении плана работы Комиссии на 2025 год.
9. Об исполнении протокольных решений.



1.По первому вопросу «Реализация Федерального закона РФ от 02.04.2014 № 44-ФЗ «Об 
участии граждан в охране общественного порядка»

Слушали: Сиротину Д.С.: 11.11.2024г. в Терском районе зарегистрирована народная 
дружина «Терская». Состав членов дружины -  10 человек. Ведется работа по выдаче 
удостоверений членам дружины.

Решили:
1.1. Информацию Сиротиной Д.С. принять к сведению.
1.2. Продолжить совместную работу народной дружины и пункта полиции по охране 

правопорядка на территории Терского района.
Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

2.По второму вопросу «Результаты работы по реализации мероприятий, направленных на 
организацию содержательного досуга молодежи»

Слушали: Анисимову О.П. Информация прилагается.
Решили:

2.1. Информацию Анисимовой О.П. принять к сведению.
2.2. Продолжить работу в данном направлении, в том числе в молодежном пространстве 

«Сопки» для всех категорий молодежи.
Ответственные: Анисимова О.П.
Срок исполнения: постоянно.

Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

3.По третьему вопросу «Исполнение Медийного антинаркотического плана на территории 
Терского района в 2024 году»

Слушали: членов Комиссии, Иванову О.В. Информация прилагается.
Решили:

*

3.1. Информацию принять к сведению.
3.2. Работу по исполнению Медийного антинаркотического плана на территории Терского 

района в 2024 году считать удовлетворительной.
Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

4.По четвертому вопросу «О состоянии и проблемах наркологического наблюдения лиц, 
употребляющих наркотические средства по итогам 11 месяцев 2024г»

Слушали: Горохову О.В. Согласно информации, предоставленной врачем-наркологом 
ГОБУЗ «Кандалакшская ЦРБ», в Терском районе 1 человек состоит под наблюдением у 
нарколога, в связи с наркологическим расстройством. Случаев острых отравлений и 
отравлений со смертельным исходом -  0.

Однако, согласно областным показателям наркомониторинга за 9 месяцев 2024 года, 
ситуация в Терском районе складывается как напряженная (количество случаев острых 
отравлений -  1, количество случаев смертельных отравлений -  1).

Решили:
4.1. Информацию Дербеневой А.А. принять к сведению.
4.2. Направить в адрес комиссии конкретные предложения, какие меры необходимо принять в 

2025 году для улучшения наркоситуации в Терском районе.
Ответственные за предоставление информации:’ Анисимова О.П., Дружинина И.В., Гагарина 

Е.Н., Бычкова Е.А., Дербенева А.А., МО МВД России «Кандалакшский».
Срок предоставления информации: не позднее 24.12.2024 года.

Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.



5.По пятому вопросу «О ходе реализации Программы профилактики правонарушений в 
Терском районе за 2024 год, наиболее эффективные и значимые мероприятия»

Слушали: Иванову О.В.
Решили:

5.1. Информацию Ивановой О.В. принять к сведению.
Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

6.По шестому вопросу «О принимаемых мерах по профилактике преступлений, связанных с 
завладением денежными средствами граждан посредством телефонной связи и сети 
«Интернет», в целях стабилизации ситуации связанной с мошенническими действиями, 
размещении информации в сми»

Слушали: Информация МО МВД России «Кандалакшский» прилагается.
Решили:

6.1. Информацию принять к сведению.
6.2. МО МВД России «Кандалакшский»: продолжить работу в данном направлении. 

Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

7.По седьмому вопросу «О принимаемых мерах по предупреждению домашнего насилия, 
устранение причин и условий, способствующих совершению правонарушений на бытовой 
почве, в том числе в состоянии алкогольного опьянения»

Слушали: Представителя МО МВД России «Кандалакшский». Информация
прилагается.

Решили:
7.1. Информацию принять к сведению.
7.2. МО МВД России «Кандалакшский»: продолжить работу в данном направлении. 

Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

8.По восьмому вопросу «О рассмотрении плана работы Комиссии на 2025 год»
Слушали: Горохову О.В., членов комиссии.
Решили:

8.1. Информацию принять к сведению.
8.2. Утвердить план работы Комиссии на 2025 год. Разместить план на официальном 
сайте Терского района.

Ответственные: Горохова О.В., Иванова О.В.
Срок исполнения: до 30.12.2024г.
Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

9.По девятому вопросу «Об исполнении протокольных решений».
Протокол Комиссии от 18.09.2024 №3: Пункт 2.3. Использование эффективных практик 
по профилактике наркомании и формированию здорового образа жизни в 
общеобразовательных организациях Терского района, в ГАПОУ МО 
«Ковдорский политехнический колледж» в п.г.т. Умба с подростками и молодежью. 

Слушали: Соловьеву В.К., Гагарину Е.Н. Информация прилагается.
Решили:

9.1. Информацию принять к сведению.
9.2. Отчеты об исполнении планов использования эффективных практик по 

профилактике наркомании и формированию здорового образа жизни в 
общеобразовательных организациях Терского района за 2024/2025 учебный год 
направить в адрес Комиссии.



Ответственные: Дружинина И.В., Гагарина Е.Н.
Срок предоставления отчетов: до 15.05.2025г.

9.3. Продолжить исполнение пункта 2.3. протокола от 20.09.2022 №3 в 2025 году.
9.4. Продолжить исполнение пункта 7.2. протокола от 27.12.2023 №4 в 2025 году. 
Голосовали:
«За» - 7. «Против» -0. Решение принято единогласно.

Председатель комиссии О.В. Горохова

Секретарь комиссии О.В. Иванова


